



Ordre des masseurs-kinésithérapeutes  
Conseil départemental de Charente

## Newsletter N°17 Novembre 2015

### **Conférence de Presse**



Nous vous informons que nous avons participé, vendredi 13 novembre 2015, à une conférence de presse dans le Centre de Rééducation des Glamots.

Nous défendons une nouvelle fois le dossier d'un Institut de formation Kiné en charente.

Les Glamots via l'association Ardévie, étaient présents ainsi que nos syndicats départementaux et l'URPSMK.

La presse doit relayer notre demande en vue des élections régionales (instance décisionnelle) dans les prochains jours

Le Président Boisseaud Emmanuel